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「外で遊ばなくなった子供たちが危ない」

大平 学

田舎でも都会でも、外で元気よく遊ぶ子供ーたちの姿を、最近あまり見かけなくなった。

いったいどんな遊びをしているのだろうか。それとも遊ぶのをやめてしまったのだろうか。

昔は、学校から帰ると、近所の子供たちがだれかれとなく集まり、日が暮れるまで、かく

れんぼや缶けりなどをして遊んだ。目上の子も小さな子も、みんな一緒になって遊んだ。

遊びを通じて、目上の子の言う ことには従う、小さな子には思いや りを持つ、強い子は

弱し、子を守る、決められたルールをみんなが守る、集団(組織)の中ではわがままは通用

しない、などを学んだ。

かといって、いつも仲が良かったわけでもない。些細なことでけんかもした。 いつもあ

そんでいる友達だから、大きなけんかには発展しない。たとえ、取っ組み合いになっても、

力加減というものを互いに心得ている。周りもすぐ仲裁に入る。あくまで喧嘩両成敗が原

みどりと自然を大切に



則だ。翌日になれば、何もなかったかのように仲直りして一緒に遊んでいる。昨日のけん

かが今日まで尾を引くことはない。

けんかにも“ルール"というものがあった。いずれも機微を対人関係上の、 “人と人と

が触れ合う遊び"を通じて学んでいたことになる。

最近は、TVゲームやパソコンが遊び友達だ。気がつけば何時間でもゲームやイ ンター

ネットに夢中になっている。

ノ，，~ -チャル(仮想)空間でのゲームは、それなりに迫力があり、夢中にさせるものがあ

る。しかし、あくまでも仮想空間の中での出来事だ。仮想と現実が幅鞍し合い、次第に現

実との区別がつかなくなる危険性も片方ではは らんでいる。

相手が人でないため、思いやりも気遣いも必要ない。ただひたすらゲーム上の相手をやっ

つけることに夢中になっていればよし、それで、達成感、満足感、快感が味わえる…。

外で遊ばなくなった子供たちに、様々な健康上の異変が起きている C 体力の低下はもち

ろん、ゲームなどで長時間モニターを凝視することによる視力の低下や、 昔では考えられ

なかった肩こりなども、子供たちの間で増えている。子供の老化現象ともいえる症状だ。

さらに、 TVやパソコンを子供部屋に置いてある家庭も多L、。そのため親が寝た後でも

ゲームやメールに夢中になり、寝不足で朝起きられず、学校も休みがちになるという、昼

と夜の逆転現象「ふくろう症候群」が蔓延しつつある。

その他、様々な健康障害、室内環境悪化によるシックハウス症候群など、子供を巡る環

境は、まさに危機的状況ともいえる。
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出席報告

1.出席会員 (61名中〕
2.出席免除

3.来賓

(卓話講師) 四国中央保健所

49名
2名

(短期交換派遣学生)

4.当日出席率

所長竹内豊様

石津偉統君

83. 05% 
5.前々岡補足修正率 94. 83% 

入会式

①推薦者より 新入会員紹介宇高道男会員

②新入会員挨拶 赤松洋史氏

(中国銀行川之江支庖 支庖長)

③四つのテスト・会員バッジ 贈呈

会長の時間

・短期交換派遣プロ グラムについて学守:紹介

国際奉仕委員長谷裕二会員

交換派遣学生石津偉統君

• 7月 27日仕)開催

第 1同ゴ.ルフ コンペ優勝者表彰

石川雅二会員

委員長の時間

・出席報告 出席委員長 宮内浩二会員

会務報告

1.国際ロータリ一日本事務局

2013年 8月ロータリーレートのお知ら

せ(1ドル=100円)

2.第 2670地区ガパナ一事務所

短期交換留学生受入れの御礼

3. 2013年 8月 近隣クラブ例会のお知ら

せ(出席委員会)

ニコニコニュース

星 }I卜・・①赤松洋史さんが本目、入会され

ました。おめでとうございます。

②短期交換学生として石津偉統君

が今週末、渡米します。体に気を

つけて良い経験をしてきて下さい。

③本年度、 1回目の家庭集会が終

了しました。

毛利…家庭集会お疲れ様でした。各班、

大変良い意見を出していただきあ

りがとうございました。

石川雅… 7月 27日のロータリーゴルフコ

ンペに久しぶりに優勝しました。

また、写真ありがとうございます。

内出虎…川之江高校、残念でした。

大西宣… 7月 27日、猛暑にもかかわらず、

第 l回ロータリーゴルフコンペに

多数ご参加頂きありがとうござい

ました。次回は、 9月 29日(日)エ

リエールにて開催します。多 くの

ご参加を楽しみにしています。

阪部…宮内法二さん、大西宣弘さん、 7
月 27日のロータリーコンペ、朝

迎えに米ていただいたのに寝坊し

てご迷惑をおかけしました。

谷 …短期派遣学生として石津偉統君が

8 月 1 日 ~23 日までアメリカ・

ニュー ジャー ジーへ行きます。母

国の親善使節として、新しい文化・

経験をしっかり受け入れながら積

極的に交流をしてきて下さい。

辻本… 2ヶ月ぷりのゴルフ楽しかったで

す。大西幹事お世話になりました。

尾藤…第 6図書道パフォーマンス甲子闇

が大成功で終えることができまし

た。会場の l階にさじきがなかっ

たのは残念でしたが、冷房が効い

ていたので、選手は力を出し尽く

せたと思います。

一 谷… 2日連続ゴルフで疲れました。 3

日目の月曜日、癒しで松尾川温泉、

しらささ荘で体を癒してきました!

ヌルヌルで硫黄臭が強くて湯も締

麗でした。

宮内哲…紙まつり、大勢の人でにぎやかで

した。星川会長も開会式に出席い

ただきました。紙おどりも 100人

以上の連が多数参加で、暑い夏の

夜を楽しみました。ありがと・うご

ざいます。

山 }II...広島市の花火を見てきました。予

想しない素晴らしさでした。

Dテーブル…Dテーブル全員出席ですO



卓話(広報委員会 坂宗尚会員担当)

「7・摩圏域における震災予測と

その対応について」

竹内豊氏

|定例理事会|報告

・大西 豊会員の出席免除について→ 承認

(H 25. 8 -H 26. 1までの 12ヶ月間)

近隣RCの例会日

8月8日(木)観音寺RC
(観音寺商工会議所)

8月9日後)伊予三島RC
(三島商工会館 4F) 

8月13日(刈観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

次週プログラム

8月13日附

(親睦委員会担当)
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